

1.500 vecinos se manifiestan en contra de la colocación de escultura de estilo soviético

Salto



Publicada el: 23/10/24	Visitas: 85
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 73	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/1-500-vecinos-se-manifiestan-en-contra-de-la-colocacion-de-escultura-de-estilo-sovietico_6076.php

1.500 VECINOS SE MANIFIESTAN EN CONTRA DE LA COLOCACIÓN DE ESCULTURA DE ESTILO SOVIÉTICO

Salto

1.500 vecinos se manifiestan en contra de la colocación de escultura de estilo soviético

Protesta ciudadana en Salto: 1.500 vecinos rechazan la instalación de escultura de inspiración soviética

Vecinos de Atlántida se Oponen a Proyecto de Escultura en

Plaza de los Fundadores

Un grupo de residentes del balneario Atlántida, en el departamento de Canelones, ha reunido más de 1.500 firmas en contra de la construcción de una escultura que planea sustituir la fuente recientemente demolida en la Plaza de los Fundadores, conocida localmente como Plaza del Sánguche.

Rechazo a la Iniciativa

Juan Laplace, quien lidera la recolección de firmas, expresó: "Hasta el momento hemos entregado más de 1.300 firmas y contamos con más de 300 adicionales para presentar.

El municipio está al tanto de las más de 1.500 firmas recolectadas hace semanas y no muestra interés en discutir qué se colocará en el lugar". Además de la recolección de firmas, los vecinos han decidido colgar un pasacalle frente a la plaza, que dice: "Por una Plaza de los Fundadores para todos".

En un comunicado emitido en julio de este año, los ciudadanos manifestaron que "gran parte de la ciudadanía de Atlántida, de todas las visiones filosóficas y/o políticas, expresa su no acuerdo con una estructura identificada con la política partidaria a nivel mundial, que no representa los valores de convivencia pacífica de Atlántida".

Algunos residentes, incluso, han señalado que la forma del grupo escultórico recuerda a un martillo y una hoz, de color rojizo, lo que según ellos podría interpretarse como un símbolo asociado al comunismo.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

**1.500 VECINOS SE
MANIFIESTAN EN
CONTRA DE LA
COLOCACIÓN DE
ESCULTURA DE
ESTILO SOVIÉTICO**

1 500 vecinos se manifiestan en contra de la colocación de escultura de estilo soviético

Tags

proyecto, fundadores, canelones, balneario, departamento, ciudadana, reunido, vecinos, protesta, residentes, escultura, rechazan

Noticias relacionadas

4.1 * *La Casa Blanca insta a Israel a llevar a cabo una investigación exhaustiva sobre el asesinato de una ciudadana estadounidense en Cisjordania*

3.9 * *Emiliano Lasa se despide de la final olímpica en salto largo por apenas tres centímetros de diferencia*

3.6 * *Se vendió un solar reformado en balneario Buenos Aires por 27.500 dólares*

4.5 * *Ursea rechaza apelación de la Unión de Vendedores de Nafta y avanza la apertura de nueva estación en el balneario Buenos Aires*

4.7 * *Se dio inicio a la construcción del data center de Google en Pando con la colocación de su piedra fundamental*

4.9 * *Especialistas de la Onu condenan la detonación de artefactos en Líbano, responsabilizando a Israel*

4.4 * *La Intendencia de Montevideo condena enérgicamente el vandalismo sufrido por el monumento "Abrazo a los pueblos"*

3.8 * *Frente Amplio delineó sus ejes fundamentales en economía, bienestar social y seguridad ciudadana*

3.6 * *Una vez más, la protesta toma un giro impactante: activistas lanzan alimentos sobre dos obras maestras de Van Gogh*

4.3 * *Atacan el emblemático monumento "El abrazo de los pueblos" en el barrio Reus, símbolo de la comunidad judía*

Categorías

Interior
aldea
Breves

básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogo
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud

Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024